zeigen, daß sie nicht gewillt sind, sich mit der Spaltung Deutschlands abzufinden.

Die Kaufleute und Unternehmer Westdeutschlands müssen entgegen den Anweisungen der westlichen Besatzungsbehörden den Handel mit der Deutschen Demokratischen Republik in jeder Weise fördern und damit zeigen, daß sie nicht gewillt sind, die wirtschaftliche Einheit Deutschlands im Interesse der anglo-amerikanischen Konkurrenz endgültig zerstören zu lassen.

Die Kulturschaffenden Westdeutschlands müssen in jeder Weise den Kampf gegen die Ausbreitung der amerikanischen Kulturbarbarei führen und für den engsten Anschluß an die Entwicklung der neuen demokratischen deutschen Kultur in der Deutschen Demokratischen Republik eintreten, um damit zu zeigen, daß sie nicht gewillt sind, die kulturelle Einheit Deutschlands zerreißen und das große deutsche Kulturerbe vernichten zu lassen.

Die ganze Bevölkerung Westdeutschlands muß sich zum Widerstand gegen die gesetzwidrigen Demontagen erheben und damit zeigen, daß sie nicht gewillt ist, ihre materielle Lebensbasis den Profitinteressen des anglo-amerikanischen Monopolkapitals zu opfern.

4. Die Einheit Deutschlands kann nur auf demokratischer Grundlage errungen werden

Die Entwicklung in Westdeutschland hat unwiderlegbar bewiesen, daß die antidemokratische Politik der westlichen Besatzungsmächte und ihrer Beauftragten Heuß—Adenauer—Schumacher unaufhaltsam zur Spaltung Deutschlands, zur Vernichtung der Existenzgrundlagen des deutschen Volkes führt und Deutschland zu einem Spielball der imperialistischen Aggressoren macht. Daraus ergibt sich für das deutsche Volk die große Lehre, daß die Einheit Deutschlands nur auf demokratische Weise errungen werden kann. Der Weg der Demokratisierung ist der einzig mögliche Weg zur Einheit Deutschlands.

Dieser Weg war dem deutschen Volke im Potsdamer Abkommen vorgeschrieben, das die Auflösung der kapitalistischen Monopole, die Durchführung einer demokratischen Bodenreform, die Entnazifizierung und Entmilitarisierung Deutschlands vorsah. Das Potsdamer Abkommen verlangte die wirkliche Demokratisierung Deutschlands.

Der im Potsdamer Abkommen vorgesehene demokratische und friedfertige Weg ist der einzige Weg, der zur Wiederherstellung der